

Le 14 juin toutes tous à Pau avec Timothée

La décision de l'entreprise TORAY montre si on en doutait, que la pensée fasciste dépasse largement les rangs des forces reconnues comme d'extrême droite. L'entreprise a décidé de licencier Timothée ESPRIT non pas pour une faute professionnelle mais pour avoir affiché sur sa page Facebook le logo du FPLP, Front Populaire de Libération de la Palestine.

Après Jean Paul DELESCAUT condamné à un an de prison avec sursis pour un tract de la CGT du Nord, après des élus poursuivis pour leur prise de position en faveur du peuple palestinien, après des dizaines de manifestations et rassemblements interdits, c'est une fois de plus une attaque contre la liberté d'expression. Cela est d'autant plus inacceptable que sous nos yeux se déroule un génocide et que non seulement le gouvernement ne le condamne pas mais laisse se pavaner à la télévision le 1^{er} coupable de l'assassinat de masse des Palestiniens.

Pour l'ANC, il est hors de question de laisser faire et nous appelons à rejoindre le rassemblement prévu le 14 juin à 9h devant le Conseil de Prud'hommes de Pau. De surcroît Timothée est membre du conseil national de l'ANC ce qui ne peut que renforcer notre détermination et notre solidarité.

Au-delà de la Palestine, et du soutien inébranlable qui lui est dû, ce sont toutes nos libertés qui sont peu à peu bâillonnées. La seule issue est dans la résistance.

Rendez-vous à PAU
Vendredi 14 juin
6 place Marguerite Laborde

Marseille le 6 juin 2024